



平成 27 年度 教員採用試験 11 名 10 月 30 日現在

大学 発達教育学部 発達支援教育学科 4 年生 9 名

* 大学 科目履修生 (短大 福祉学科 児童障害福祉専攻出身) 2 名

※1 名は山口県小学校と千葉県特別支援学校重複合格

千葉県小学校 5 名

- 鎌形 俊希 千葉県立千城台高等学校出身
- 澤井 菜美 千葉県立市川南高等学校出身
- 丸地 萌 埼玉県立伊奈学園総合高等学校出身
- 望月 潤 千葉県立富里高等学校出身
- * 山本 弓恵※ 山口県立山口高等学校出身



千葉県特別支援学校 4 名

- 大野 里穂 千葉県私立千葉経済大学附属高等学校出身
- 大場 未来 山形県私立山形城北高等学校出身
- 花城 綾香 沖縄県立八重山高等学校出身

* 山本 弓恵※ 山口県立山口高等学校出身

東京都特別支援学校 2 名

- 新妻さとみ 福島県立湯本高等学校出身
- * 佐藤 未玖 東京都立小岩高等学校出身

埼玉県特別支援学校 1 名

- 吉屋ゆきこ 埼玉県立与野高等学校出身



教員採用試験について、何から始めれば良いのかわからなかった私に、多くの先生方が親身になって相談に応じてくれたことで、自信をもって勉強に励むことができました。4 年次夏季休業中の民間企業による採用試験対策講座や、授業の空き時間に 1 次試験向けの対策講座を開催して下さったり、さまざまなサポートをしてくださいました。2 次試験対策では、小学校課程の先生方やキャリア支援課の方々に面接や模擬授業の指導をしていただきました。そして、先生方のご指導のおかげで合格することができました。これからは、大学で学んだことを生かし、教員として多くのことを子どもたちに伝えていけるように頑張ります。

大学 発達教育学部 発達支援教育学科 4 年 望月 潤



本格的に採用試験の勉強を始めたのは、実習を終えた 3 年生の 11 月でした。多くのものに手を出すのではなく、一つひとつを確実にやっていくことを目標に取り組みました。しかし、思うように進まず不安は尽きませんでした。多くの方々に支えていただき乗り越えられたことを、本当に感謝しています。特に、常に努力し続ける姿を見せて刺激をくれたり、励まし合った友人の存在には本当に救われました。

これからも学び続ける姿勢を忘れずに頑張っていきたいです。そして、子どもたちや保護者の方の思いを大切にできる教員でありたいです。

大学 発達教育学部 発達支援教育学科 4 年 大野 里穂



大学 保健医療学部 理学療法学科の 4 年生は、総合臨床実習 (8 週間×2 力所) が終わり、卒業研究、就職活動、そして国家試験対策と、忙しい日々を過ごしています。



私は、9 月 1 日から 10 月 25 日まで、8 週間の臨床実習をさせていただきました。自分の知識不足や実技練習不足を感じ、もっと勉強する必要があると思いました。しかし、実習先の先生方に優しく指導していただき、理学療法士としてどこに視点を向けるのか、治療を行う際の留意点など、多くのことを学ばせていただきました。机上では学べないことを学び、大学での学びがどのように生かされているのかを知ることができ、有意義な実習でした。そして、理学療法士に絶対になりたいと思い、今後控えている国家試験に必ず合格して医療現場で働きたいです。

大学 保健医療学部 理学療法学科 4 年 和田 悟郎 千葉県立長生高等学校出身

